
VERBALE DELLA SEDUTA DELLA III COMMISSIONE DEL 27/11/2020 
 

L’anno duemilaventi, il giorno ventisette del mese di novembre si è adunata, su 

convocazione ordinaria Prot. n.158/2020Regint del 18.11.2020, la III Commissione 

permanente “Attività Sociali” della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - 

mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della 

riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione 

siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

 

ODG 

1. Comunicazioni 

2. Proposta di deliberazione: “Contrasto al virus covid: Campagna di 

sensibilizzazione per la Donazione del plasma”, 

3. Proposta di deliberazione: “Istallazione albero di Natale rotatoria Piazza 

Principe di Camporeale”. 

 

Funge da Segretario, Funzionario Amministrativo Dr. Castellana Francesco. 

Alle ore 08,33 in prima convocazione risulta presente il Consigliere Stabile. 

Il Presidente Stabile constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta di 

un'ora. 

Alle ore 9,36 in seconda convocazione, risultano presenti il Presidente 

Altadonna,  il Cons. Lucido e il Cons. Stabile.  

Constatata la presenza del numero legale il Presidente Altadonna apre la seduta e 

chiede di dare lettura della proposta del punto 3 all’O.d.G. a firma dello stesso ad og-

getto: “Oggetto: Istallazione albero di Natale rotatoria Piazza Principe di Campo-

reale.” Prot. n. 1302535 del 18.11.2020. 

Si dà lettura della proposta. 

Il Presidente Altadonna, ribadisce quanto già spiegato al Presidente Teresi, e cioè 

che la proposta afferisce alla Commissione Attività Sociali nella misura in cui si 

coinvolgono le scuole dando un messaggio di speranza a tutti, ma soprattutto ai 

ragazzi ed ai bambini, essendo il Natale la festa in cui si respira di più il 

coinvolgimento delle persone ed è giusto, anche in un momento così complicato, fare 

vivere queste feste nel modo migliore ai ragazzi. 

E’ stata già inviata richiesta di autorizzazione agli uffici che già l’hanno concessa e 

già si sta procedendo al montaggio. L’obiettivo della Commissione è quello di 

coinvolgere le scuole più vicine, quale l’asilo San Vincenzo e la scuola Impastato per 

far installare ai bambini piccoli addobbi e coinvolgerli nell’iniziativa. 

Stessa iniziativa, stanno adottando a Piazza Noce e sarebbe carino estendere 

l’iniziativa ad altri quartieri della Circoscrizione e chiede ai Consiglieri se vi possa 

essere qualche possibilità in altri quartieri chiedendo ai commercianti di autotassarsi 

con piccole cifre. 

Riferisce, altresì, che oggi pomeriggio verrà recitata una preghiera al momento 

dell’accensione dell’albero. 

Il Cons. Lucido condivide il pensiero del Presidente ma ritiene che con la crisi 
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economica in atto sia di difficile realizzabilità, anche se ritiene l’iniziativa bellissima 

e sarebbe contento se si realizzasse anche in altri quartieri come a Piazza Principe di 

Camporeale. 

Il Cons. Stabile si dispiace che non si sia pensato anche al quartiere Borgo Nuovo. 

Il Presidente Altadonna, comunque, ritiene che si possa fare ancora un tentativo per 

avere un albero da posizionare nel quartiere Borgo Nuovo e invita il Cons. Stabile a 

farsi carico delle luci e degli addobbi. 

Entro fine giornata il Presidente comunicherà se si riesce ad avere l’albero da poter 

posizionare a Borgo Nuovo. 

Il Presidente Altadonna chiede ai Consiglieri se vogliono emendare la proposta. 

Alle ore 9,54 il Presidente sospende per qualche minuto la seduta per fare una 

telefonata finalizzata ad ottenere l’albero per Borgo Nuovo. 

Alle ore 9,55 il Presidente riapre la seduta e comunica che è in attesa di una risposta a 

brevissimo. 

Il Presidente Altadonna richiede se sia stata adottata dal Consiglio la 

regolamentazione della durata delle sedute di Commissioni. 

Il Segretario comunica che il Consiglio Comunale non ha votato la proposta avanzata 

dell’Ufficio. 

Il Cons. Lucido chiede informazioni sull’incontro avuto con i medici del Policlinico. 

Il Presidente Altadonna comunica di aver parlato con il Direttore e che martedì avrà 

confermata la disponibilità di una ricercatrice per poter fare un incontro con il 

Consiglio e per capire se sia possibile aiutare in qualche modo il loro lavoro  

Il Presidente Altadonna comunica di avere ricevuto disponibilità dell’albero, e che 

fatta la richiesta ufficiale in un paio di giorni verrà consegnato. 

Alle ore 10,05 si passa alla votazione della proposta a firma del Cons. Altadonna, ad 

oggetto:” Istallazione albero di Natale rotatoria Piazza Principe di Camporeale.” 

Prot. n. 1302535 del 18.11.2020, per appello nominale, l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.3 

Assenti                     n.0  

Voti favorevoli         n.3 (Altadonna, Lucido e Stabile) 

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                   nessuno 

La Commissione esprime parere favorevole all’unanimità dei presenti. 

Presidente Altadonna alle ore 10,06 chiude la seduta.  

 

 

        Il Segretario                                                             Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                     Salvatore Altadonna  

  Francesco Castellana  
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